

## 165 Jemaah Haji Pasaman Barat Tiba di Tanah Air dengan Selamat

Afrizal - [AFRIZAL.JURNALIS.ID](http://AFRIZAL.JURNALIS.ID)

Jul 19, 2022 - 19:30



PASAMAN BARAT, - Wakil Bupati Pasaman Barat (Pasbar), Risnawanto menyambut kepulangan sebanyak 165 orang jemaah haji asal daerah itu. Jemaah kelompok terbang (Kloter) 4 Debarkasi Padang ini mendarat dengan selamat di Bandara Internasional Minangkabau (BIM) pada Selasa (19/7/2022) dini hari.

Selain jemaah asal Pasbar, rombongan jemaah haji Kloter 4 itu juga berasal dari Kabupaten Pasaman, Kabupaten Solok dan Kota Padang.

Di asrama haji, dilakukan penyerahan rombongan jemaah haji secara resmi dari ketua Kloter 4 kepada ketua dan panitia PPIH Embarkasi Padang kemudian penyerahan jemaah haji dari panitia PPIH kepada panitia daerah yang diterima oleh Wakil Bupati Risnawanto. Selanjutnya dilakukan penyerahan pengeras suara serta pemberian ucapan terimakasih kepada ketua kloter, pembimbing

ibadah, dokter dan para medis.

Pada kesempatan itu, Wakil Bupati Risnawanto mengucapkan selamat datang kepada rombongan dan berharap jemaah haji yang telah sampai di tanah air itu memperoleh haji yang mabrur.

“Atas nama Pemerintah Daerah Pasaman Barat kami mengucapkan selamat datang kepada rombongan jemaah haji Sumbar khususnya jemaah kloter 4 asal Pasbar. Semoga memperoleh haji yang mabrur,” ucapnya.

Ditambahkan, bahwa titik kumpul penjemputan jemaah haji oleh keluarga dilakukan di kantor Kemenag Pasbar.

Hal yang sama juga disampaikan Kepala Kantor Wilayah Kemenag Provinsi Sumatra Barat (Sumbar), Helmi. Dia mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dari keberangkatan hingga kepulangan jemaah haji kloter 4 sehingga Embarkasi atau Debarkasi Padang mendapat predikat terbaik dari 12 Embarkasi atau Debarkasi yang ada di Indonesia.

“Perjalanan luar biasa lebih kurang 42 hari, selamat datang kembali di Ranah Minang. Apresiasi tinggi kita berikan kepada Embarkasi atau Debarkasi Padang, sebab kita mendapatkan predikat terbaik. Baik dari sisi ketepatan waktu keberangkatan dan pemulangan, sisi ketertiban dan ketaatan melaksanakan ibadah,” ungkapnya.

Pada kesempatan itu, panitia PPIH Debarkasi Padang 1443 H/ 2022 M, I Miswan menyebutkan jumlah jemaah haji Embarkasi Padang tahun 2022 ini sebanyak 2.114 orang dengan jumlah keseluruhan sebanyak 8 kloter.

“Jemaah tersebut diterbangkan dalam 8 kloter, 1 kloternya sebanyak 389 jemaah ditambah 4 orang petugas,” pungkasnya.\*\*)